

月刊

ましみづ

令和7年度
天王小学校
2月号

令和7年度も残りわずか2か月となりました。現在、6年生は卒業に向けて、1～5年生は次学年の0学期という気持ちで、本年度のまとめと来年度にむけたさまざまな活動に取り組んでいます。その一環として、2月は「児童総会」が行われます。本校では「あ・は・ハ運動」として「気持ちのよいあいさつをする」「はきものをそろえる」「ハイと気持ちよく返事をする」の3点を大切にしています。児童総会は、委員会の総活に加え、「あ・は・ハ運動」についても見直しを行ったうえで、卒業をする6年生と在校生が一緒になって「さらに輝く天王小学校」の方向性を決める、年に一度の大切な場です。

また「6年生を送る会」もあります。特に、卒業式に参加をしない1～3年生にとっては、6年生に感謝を伝える最後の大切な会です。

とても短い2月ですが、次のステップに向けて重要な1か月です。ぜひ子どもたちをお支えいただきますよう、よろしくお願いいたします。

2月の行事予定

- 1（日）リサイクル運動予備日
- 2（月）あいさつ運動
栄養バランスを考える週間（～13日）
⑥クラブ[最終]
- 4（水）読み聞かせ（朝）
PTA図書借入
PTA理事会[最終]
- 5（木）小学校入学説明会
南部中学校入学説明会
放課後子ども教室
- 6（金）⑤3年社会見学（農家）
- 9（月）⑥委員会・代表委員会[最終]
- 10（火）①②6年生奉仕作業
- 11（水）建国記念の日
- 12（木）読み聞かせ（昼）
子ども美術展（～15日）
- 16（月）4時間日課
あいさつ運動
- 17（火）1-3年4時間日課
4-6年6時間日課
⑤児童総会
- 18（水）②1・6年思い出づくり
- 23（月）天皇誕生日
- 24（火）⑤6年生を送る会
学校運営協議会
- 25（水）①②卒業式式場づくり
- 26（木）1・2年4時間日課
3-6年5時間日課
- 27（金）1・2年4時間日課

3月の行事予定

- 2（月）1・2年4時間日課
3-6年5時間日課
- 3（火）1・2年4時間日課
3-6年5時間日課
- 4（水）1・2年4時間日課
3-6年5時間日課
読み聞かせ（朝）(9)
- 5（木）⑤卒業式合同練習
- 9（月）5時間日課
①卒業式合同練習
- 10（火）5時間日課
- 11（水）5時間日課
- 12（木）5時間日課
- 13（金）※5時間日課の可能性あり
③卒業式合同練習
- 16（月）①②卒業式予行練習
PTA新旧役員会
- 17（火）6年給食最終
- 18（水）1-3年4時間日課
6年3時間日課
1-5年給食最終
⑤卒業式準備
- 19（木）第51回卒業証書授与式
- 20（金）春分の日
- 23（月）3時間日課（給食なし）
PTA会計監査
- 24（火）修了式

先日お知らせしたとおり、1月31日（土）に「第2回リサイクル活動」を実施します。

後日、各家庭から地域のみなさまに向けての開催の有無を知らせるプリントを配付します。お手数をおかけしますが御協力をお願いいたします。

感染症の拡大予防に向けて【お願い】

年末、インフルエンザAが流行をしていましたが、1月に入り市内でインフルエンザBに罹患する子どもが見られ始めています。6年生を送る会や卒業式を前に、校内で感染症が拡がることを防ぐため、御家庭でも御協力をいただきますよう、お願いいたします。

○手洗い、うがいをしっかりする。必要に応じてマスクをつけて感染予防に心がける。

○温かい服装で過ごすことができるようとする。

○微熱がある、咳が多い、鼻水が止まらないなど、体調がすぐれないときは、無理をせず家庭で休養する。

令和7年度 3学期始業式



1月7日、3学期の始業式を行いました。校長先生からは、「あいさつ先手を意識しよう」「今の学級をよりよくしていこう」という2つの話がありました。令和7年度の学校生活も、あと2か月ほどとなりました。校長先生が話した2つの目標をみんなで達成し、よい形で3月の卒業式・修了式を迎えてくれることを願っています。

アレルギー研修

1月8日の午後、栄養教諭の古林先生を講師に、職員の食物アレルギー研修を行いました。豊川市の学校給食センターで行われている食物アレルギー対応や食物アレルギー事故を起こさないための対応の仕方を、事例を通して学習しました。



不審者対応訓練

1月13日には、不審者対応訓練を行いました。緊急放送を聞き、不審者の場所を確認しながら教室内で待機したり、教員の指示で避難したりと、臨機応変な対応を求められるのが不審者への対応です。訓練をすることで、課題や想定していなかったことが明確になります。どのような事態が起こっても対応できるよう、さまざまな場面設定での訓練を、今後も計画していきます。



親子ふれあい教室～凧作り～

12月6日の土曜日、天王校区青少年健全育成推進協議会が主催する親子ふれあい教室が開催されました。今回は「日本凧作り」を行いました。和紙に思い思いの絵を描いた後、骨となる竹ひごを貼り付け、しっぽやたこ糸を付けたら完成です。作り終わった子から、完成した凧を運動場で揚げました。また、「青少年によい本を薦める運動」として、本の購入費の助成をしていただきました。

